

„Der kleine Prinz“ ganz groß! Kunsthalle der Sparkasse zeigt Schauspiel für Jugendliche und Erwachsene

Theater WiWo gastiert mit „Der kleine Prinz“ von Antoine de Saint-Exupéry

Leipzig, 14. Februar 2011

Am 17. Februar 2011 hebt sich in der Kunsthalle der Sparkasse Leipzig der Vorhang für das Theater Wiwo Wilmi und Wolfgang Gerber. Ab 19:30 Uhr setzen die Puppenspieler „Der kleine Prinz“ von Antoine de Saint Exupéry phantasievoll in Szene. Trotz der fast 70-jährigen Geschichte der literarischen Vorlage wartet die Inszenierung mit eingebauten aktuellen Bezügen auf. Die anrührende Geschichte des kleinen Prinzen wird von den Puppenspielern mit einer kreativen Figurengestaltung auf die Bühne gebracht.

„Man sieht nur mit dem Herzen gut. Das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar,“ das ist eine Erkenntnis, die der kleine Prinz auf seiner Reise zur Erde erhält. Das moderne Märchen des Schriftstellers Antoine de Saint-Exupéry ist ein Plädoyer für Freundschaft und Menschlichkeit. Im Jahre 1943 erstmals in New York erschienen, erlangte es bald Weltruhm, von dem es bis heute nichts eingebüßt hat.

Das Theater Wiwo besteht aus Wilmi und Wolfgang Gerber. Seit 1985 bespielen die Theaterwissenschaftlerin und der Schauspieler die Puppenspielerbühnen unter anderem in Deutschland, Österreich, Finnland, Schweden und der Schweiz. Feste Spielstätte ist seit 1997 das Leipziger Puppentheater STERNALER. Zum Repertoire gehören neben den Aufführungen auch literarische Programme sowie ernste und heitere Stücke für Kinder und Erwachsene.

Kunsthalle der Sparkasse Leipzig
Otto-Schill-Straße 4 a, 04109 Leipzig
Eintritt: 5 EUR

Für weitere Informationen oder Fragen:

Barbara Bauer

Telefon 0341 986-1612
Telefax 0341 986-1609
E-Mail: barbara.bauer@sparkasse-leipzig.de